



NOTA INFORMATIVA

Nos habéis trasmitido vuestra sorpresa por el precio de la matanza. Nos gustaría dejar claro que este precio hace que el impacto económico que deja esta fiesta sea mayor o menor y, con ello, su repercusión en NUESTRAS arcas.

El año pasado los gastos supusieron una cantidad superior a los 3000 euros, conllevando unas pérdidas superiores a los 1200 euros.

En esta ocasión, los gastos del año pasado se ven incrementados en un 10%, por lo que, manteniendo el precio el balance negativo sería inviable. Aún con los 7 euros que se han establecido, se prevén perdidas en torno a los 500 euros.

Agradecemos vuestra confianza y colaboración. Y, agradecemos enormemente que nos hagáis llegar vuestras inquietudes y, así, nosotros poder solventarlas y aclararlas.

En Herreruella a fecha de firma electrónica.

La Alcaldesa-Presidenta

Gloria Romero Cotrina